
University of Rhode Island

le Ministre et le DG jouent avec la paye des agents

.

Revendication salariale au CSRH

16 Mai 2024
Répondant à l’appel de l’intersyndicale, les agents du CSRH ont convergé vers l’Hôtel des douanes de Bordeaux afin
d’exprimer leur colère au Directeur Interrégional sur la question de la prime qu’ils revendiquent.

Deux banderoles ont été hissées
au fronton du bâtiment afin de
rappeler au Ministre Cazenave et
au Directeur Général Colas
l’urgence de répondre aux
attentes des agents après 10 ans
de promesses non tenues.
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Le taux de gréviste de 81 % montre que les agents sont plus que jamais mobilisés
pour obtenir satisfaction.

Les agents ont envahi la salle où devait se tenir le CSA et ont pu interpeller le Directeur Interrégional.

Celui-ci s’est voulu rassurant en disant que la revendication d’une prime pérenne avait été prise en compte par la DG
pour être intégrée dans la prochaine loi de finances.

Mais échaudés par les précédentes promesses non tenues et en l’absence de réponse à leur demande d’ouverture de
négociations, les représentants des personnels ont pris la décision d’appeler le DG afin d’obtenir des garanties.

M. Colas n’a pu s’engager que sur la prime « one shot » de 450 euros mais a confirmé que, pour la prime pérenne,
aucun arbitrage favorable n’a pour l’heure été rendu et pour cause les discussions sur la loi de finances ne sont pas
terminées.



Les représentants des personnels lui ont rappelé l’engagement et l’expertise des agents qu’il fallait urgemment
reconnaître après 10 ans de disette dans une agglomération qui connaît les prix de l’immobilier parmi les plus hauts
de France

M. Colas ne s’est engagé sur aucun montant et a renvoyé les agents sur des négociations
en septembre…

Une façon de gagner du temps alors que des échéances importantes approchent à grands pas pour les agents (primes
JO) et une raison de plus pour les gestionnaires de paye de maintenir la pression.

Les agents du CSRH attendent maintenant la visite de la sous-directrice Mme Ployart le 5 juin qui devra venir avec des
annonces précises et des garanties sous peine d’exaspérer encore un peu plus les agents.

De nouvelles actions sont d’ores et déjà envisagées si la situation n’évolue pas.

Le DG a, de son coté, annoncé qu’il viendra aussi prochainement rencontrer les agents.

Il est temps alors que la colère gronde depuis le début de l’année.

L’intersyndicale lui a demandé de venir le 5 juin.


